

Die Moto Guzzi V7 III Carbon trägt rote Köpfe

Moto Guzzi läutet die Motorradsaison mit dem Sondermodell V7 III „Carbon“ ein. Es ist in Anlehnung an das Gründungsjahr der Marke auf 1921 Exemplare limitiert. Besondere Merkmale sind die edle Lackierung in mattem Schwarz mit roten Akzenten bei dem Modellschriftzug, den Bremssätteln und den Zylinderkopfabdeckungen sowie den Nähten der Alcantarasitzbank.

Die Moto Guzzi V7 III Carbon ist ab sofort im Handel. Sie kostet 9990 Euro. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Moto Guzzi V7 III Carbon.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Moto Guzzi



Moto Guzzi V7 III Carbon.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Moto Guzzi



Moto Guzzi V7 III Carbon.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Moto Guzzi



Moto Guzzi V7 III Carbon.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Moto Guzzi
